

## 仲間を思い 団結 応援 運動会

副校長 丸山 文生

予報を覆すさわやかな天候の下、9月28日に運動会が開催されました。運動会の練習では、保護者の皆様にも、子どもたちの健康観察や持ち物など様々ご協力いただき、ありがとうございました。また近隣の皆様、地域の皆様にも練習時期から温かく見守っていただき感謝申し上げます。

今年度の運動会スローガンは「仲間を思い 団結 応援 運動会」でした。夏休みが明け、運動会の練習が始まると「いよいよ運動会だ、がんばるぞ」との意気込みが学校中に満ち溢れ、子どもたちが意欲満々に練習する姿がたくさん見られました。子どもたちは、運動会に向けての練習では精一杯声を出し、精一杯体を動かし、精一杯友達と協力しながら、より良い表現運動を目指し、団体競技種目ではどのようにすれば勝てるか考え知恵を出し合いながら努力してきました。その結果、運動会当日は子どもたちの満足そうな笑顔が見られとても印象に残りました。まさに仲間を思い、団結し、応援し合った運動会でした。保護者の皆様や地域の皆様、来賓の皆様に見守られ支えられた運動会は大成功に終わりました。ありがとうございました。

さて、今年度はオリンピックイヤーでした。オリンピック、パラリンピックの選手が一所懸命に競技をし、活躍している姿を見られたことと思います。自分の記録を目指して懸命に躍動する姿に感動した人も多いことでしょう。小学生であっても、全力で頑張ろうとする姿は、お家の人たちに地域の人たちも含めた大勢の人を感動させる大きな力をもっています。きっと運動会でも一所懸命な美しい姿が見られたのではないのでしょうか。

今年のスポーツの日は何日か知っていますか。14日の月曜日です。もともとは10月10日で名前も「体育の日」でした。1964年に開かれた東京オリンピックの開会式が行われた日です。その日を記念して「国民がスポーツに親しみ、健康にすごせるように」との目的で国民の祝日として「体育の日」が定まりました。その後10月の第二月曜日へと変更になり、三連休として定着しました。しかし2021年の夏に東京オリンピックの開会式があることから、その日を祝日とすることとして言い方も「スポーツの日」と改名することになりました。名前を変えた理由は学校の教科として定着している「体育」という言い方よりも「スポーツ」という言葉を使う方が「体育」より広い意味で捉えることができる考えたからだそうです。実はスポーツについての法律が定められていて、そこには「スポーツは、得意な人だけがするのではなく、すること・観ること・支える（育てる）こと」であり、誰もがスポーツと関わり親しむことができるようにとの趣旨が込められているようです。まさに運動会もスポーツの趣旨に則っていると感じます。「仲間を思い 団結 応援 運動会」という素晴らしいテーマのもと実施できた千代田小学校の運動会は、子どもたちの心に大きな思い出となって刻まれたことでしょう。ご協力、ご声援、本当にありがとうございました。

## 10月の目標

生活	落ち着いた生活をしよう。
保健	目を大切にしましょう。
給食	食後は静かに休もう。

< 10 月 行 事 予 定 >

1	火		都民の日
2	水	B	全校朝会 運動会予備日②
3	木	A	委員会活動
4	金	B	避難訓練
5	土		☆
6	日		
7	月	A	全校朝会
8	火	A	
9	水	B	孺恋自然体験交流教室事前健診(5年)
10	木	A	安全指導日 孺恋自然体験交流教室(5年)①
11	金	B	色覚検査(1年) 孺恋自然体験交流教室(5年)②
12	土		☆ 孺恋自然体験交流教室(5年)③
13	日		
14	月		スポーツの日
15	火	A	全校朝会 5年生振休 視力検査(2,3年)
16	水	B	4時間授業 視力検査(1,5年,3組)
17	木	A	音楽朝会 クラブ活動 視力検査(4,6年)
18	金	B	たてわりロング集会②
19	土	B	土曜公開日 道徳授業地区公開講座
20	日		
21	月	A	全校朝会
22	火	B	4時間授業 就学時健診
23	水	B	ハイパーQU2回目
24	木	A	クラブ活動
25	金	B	社会科見学(6年)
26	土		☆
27	日		
28	月	A	全校朝会
29	火	A	生活科見学(2年)
30	水	B	
31	木	A	児童集会 委員会活動

☆校庭開放

運動会

体育主任

9月28日に運動会が行われました。今年度は昨年度と少し形式を変更しての運動会でしたが、保護者の皆様のご理解、ご協力もあり、無事に終えることができました。

子どもたちは「仲間を思い 団結 応援 運動会」のスローガンのもと、一回一回の練習を大切に、協力し合って取り組んできました。

なかなか思うように踊ったり、表現したりすることができず悔しい思いをしながらも、諦めることなく運動会まで全力で力を出し切る子どもたちはとても輝いて見えました。ご家庭でも、一生懸命、練習に取り組む姿を目にされたのではないのでしょうか。

運動会当日は、子どもたちも教職員も「運動会を必ず成功させたい。」という強い気持ちを持ち、最後まで全力で取り組むことができました。

運動会を実施するにあたり、多くの皆様に支えていただきました。特に、PTA役員の方々を中心とする保護者の皆様には、事前の準備を綿密にさせていただいたり、細やかなご配慮をいただいたりしました。また、運動会当日も様々な場面でお力添えをいただきました。皆様の多大なるご協力に改めて御礼を申し上げます。誠にありがとうございました。

読み聞かせ・図書

図書担当

運動会が終わり日に日に秋らしくなってきました。〇〇の秋といえば、多く思い浮かべる中の一つとして「読書の秋」が考えられるのではないのでしょうか。本を読む楽しさやおもしろさはどんなところか、よく聞く本の良さの4つのことを紹介します。

- (1)本を読むことで知らなかったことを知ることができます。多くの知識に触れることができます。
- (2)日常生活ではありえないような素晴らしい体験をすることができます。たとえばファンタジーの世界では恐竜や昆虫の世界に飛び込むことができ、実際には決してできないことが体験できます。
- (3)物語の登場人物や伝記で紹介されている偉人の生き方がこれからの自分の生き方の参考になります。
- (4)科学読み物や図鑑などを書いた筆者の考え方を追って体験することが可能です。

このように本に出会い、本を読むことで多くの楽しさやおもしろさを味わうことができます。

これは人間だけに与えられた特権でもあります。多くの子どもたちがたくさんの本に出会うことを願っています。

2学期にはさらに行事が目白押しです。運動会を終え、さらに充実した「スポーツの秋」「読書の秋」「勉学の秋」「芸術の秋」…。自分で「〇〇の秋」を設定して、楽しい秋を満喫してほしいものです。